

IBA Persbericht: IBA BUSINESS UPDATE – DERDE KWARTAAL 2021

IBA Bedrijfscommunicatie <communication@iba-group.com>

Doe 18/11/2021 6:59

Aan: Vfb Persberichten <persberichten@vfb.be>

[Bekijk deze email in je browser](#)

Persbericht

Inside/gereguleerde informatie

IBA BUSINESS UPDATE – DERDE KWARTAAL 2021

Louvain-La-Neuve, België, 18 november 2021 - IBA (Ion Beam Applications NV, EURONEXT), de wereldleider in technologie van de deeltjesversnellers, kondigt vandaag de business update voor het derde kwartaal, eindigend op 30 september 2021.

Group Overzicht

- Sterke prestaties in alle bedrijfsonderdelen
- Voortdurende inzet voor de benadering van belanghebbenden, het leveren van het beste aanbod aan onze klanten en investeren voor duurzame groei op de lange termijn terwijl het voldoen aan ESG-doelstellingen
- Sterke balans behouden, met EUR 91 miljoen niet-gecontroleerde nettokasstroom (30 juni 2021: EUR 69 miljoen)

Olivier Legrain, Chief Executive Officer van IBA: *“IBA bleef sterk presteren in de tweede helft van 2021 met solide vooruitgang in alle business units. We hebben een zeer actieve pijplijn van nieuwe kansen en zijn bijzonder enthousiast over de duidelijke heropleving van de protontherapie-activiteit op de belangrijke Amerikaanse markt. Onze andere versnellers en dosimetrie-activiteiten waren ook uitzonderlijk sterk in de tweede helft van het jaar met een bemoedigend momentum naarmate we 2022 naderen.*

“A core component of our roadmap towards sustainable growth is investment in future innovation to deliver strategic impact. In this regard, we were pleased to provide updates on a range of initiatives at the recent ASTRO conference, as well as several strategic partnerships, including in the promising field of radiotherapeutics. We are very excited about future prospects across our business lines and are in a confident position to achieve long-term profitability, with our stakeholder approach underpinning all of our business activities.”

Business Unit Highlights (including post-period end)

Proton Therapy

- 13 Proteus[®]ONE^[1] and 8 Proteus[®]PLUS¹ projects currently ongoing. Strong pipeline of new global opportunities with significant activity in the US and Asia
- Contract signed for a five room Proteus[®]PLUS System in China including a multi-year service contract
- Post-period end, finalized contract with Advocate Radiation Oncology in Florida, which previously selected IBA's Proteus[®]ONE for its new Radiation Oncology Centre, including a multi-year service contract
- Post-period end, announced updates at ASTRO, including expansion of strategic partnership with RaySearch within Flash and proton ARC therapy projects, and the launch of Campus, the world's first online proton therapy platform

Other Accelerators (RadioPharma, Industrial) and Dosimetry

- Strong performance in Other Accelerators in the third quarter, with 23 machines sold in the year to date of which 11 machines were sold in Asia
- Strategic R&D partnership announced with SCK CEN to enable the production of Actinium-225 (Ac-225), a novel therapeutic radioisotope which has significant potential in the treatment of cancer
- Post-period end, announced a strategic partnership with TRAD Tests & Radiations to enable the development of a new radiation processing module, addressing an increasing unmet need in the sterilization market
- Dosimetry revenues and order book have continued to strengthen, further demonstrating the success of the business unit's recent product launches

Outlook

During the third quarter of 2021, IBA's performance has continued to accelerate with strong progress across all business lines. Our pipeline is very active, particularly in the US and in Asia, and, coupled with the robust balance sheet and predictable revenue base of the services business, provides encouraging visibility for the period ahead. Whilst we are confident about business performance, the ongoing complex situation with the pandemic means that we are still unable to provide reliable financial guidance. We will provide a further update at the time of the 2021 full year results in March 2022.

ENDS

Shareholder's Agenda

Full Year Results	24 March 2022
Business Update First Quarter 2022	19 May 2022
General Assembly	8 June 2022
Half Year 2022 Results	31 August 2022
Business Update Third Quarter 2022	17 November 2022

Directors' Declarations

In accordance with the Royal Decree of 14 November 2007, IBA indicates that this Trading Update has been prepared by the Chief Executive Officer (CEO) and the Chief Financial Officer (CFO).

About IBA

IBA (Ion Beam Applications S.A.) is the world leader in particle accelerator technology. The company is the leading supplier of equipment and services in the field of proton therapy, considered to be the most advanced form of radiation therapy available today. IBA is also a leading player in the fields of industrial sterilization, radiopharmaceuticals and dosimetry. The company, based in Louvain-la-Neuve, Belgium, employs approximately 1,500 people worldwide. IBA is a certified B Corporation (B Corp) meeting the highest standards of verified social and environmental performance.

IBA is listed on the pan-European stock exchange EURONEXT (IBA: Reuters IBAB.BR and Bloomberg IBAB.BB).

More information can be found at: www.iba-worldwide.com

[1] **Proteus®ONE and Proteus®PLUS are brand names of Proteus 235*

CONTACTS

Soumya Chandramouli

Chief Financial Officer

+32 10 475 890

Investorrelations@iba-group.com

Olivier Lechien

Corporate Communication Director

+32 10 475 890

communication@iba-group.com

Consilium Strategic Communications

Amber Fennell, Angela Gray, Lucy Featherstone

+44 (0) 20 3709 5700

IBA@consilium-comms.com

Copyright © IBA sa. | Chemin du Cyclotron, 3 | 1348 Louvain-la-Neuve | Belgium | Tel.: + 32 10 47 58 11 | Fax: + 32 10 47 58 10 | E-mail: info-worldwide@iba-group.com | www.iba-worldwide.com | RPM Brabant wallon | VAT: BE 0428.750.985

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

Communiqué de presse

Information privilégiée/réglémentée

IBA DÉCLARATION INTERMÉDIAIRE– TROISIÈME TRIMESTRE 2021

Louvain-La-Neuve, Belgique, le 18 novembre, 2021 – IBA (Ion Beam Applications S.A., EURONEXT), le leader mondial de la technologie des accélérateurs de particules, publie aujourd'hui une revue de ses activités pour le troisième trimestre au 30 Septembre 2021.

Groupe

- Bonnes performances dans tous les secteurs d'activité
- Engagement constant en faveur des parties prenantes de l'entreprise via l'offre des meilleures solutions du marché à nos clients et l'investissement pour une croissance durable à long terme tout en respectant les objectifs environnementaux, sociaux et de gouvernance poursuivis par notre entreprise
- Maintien d'un bilan solide, avec 91 millions d'euros (non audités) de trésorerie nette (30 juin 2021 : 69 millions d'euros).

Olivier Legrain, Chief Executive Officer d'IBA, a commenté : *"IBA a continué d'enregistrer de très bonnes performances au cours du second semestre 2021 avec des progrès importants dans toutes les entités opérationnelles. Le pipeline de nouvelles opportunités est très soutenu et nous sommes particulièrement enthousiastes en raison de la reprise de l'activité de protonthérapie aux États-Unis. Nos activités en dosimétrie et « autres accélérateurs » ont également été exceptionnellement fortes au cours du second semestre, avec une dynamique encourageante à l'approche de 2022.*

"Un élément essentiel de notre plan d'actions vers une croissance durable est notre investissement dans des solutions innovantes pour le futur dont l'impact est stratégique. À cet égard, nous nous réjouissons d'avoir pu rendre compte de l'avancement d'une série d'initiatives lors de la conférence ASTRO ainsi que de la conclusion de plusieurs accords de partenariat stratégiques, notamment dans le domaine prometteur des radiothérapeutiques. Nous sommes très enthousiastes quant aux perspectives de l'entreprise dans tous ses secteurs d'activité et nous sommes confiants quant à sa rentabilité à long terme avec une approche des parties prenantes qui renforce toutes nos activités commerciales.

Événements marquants par secteurs d'activités (y compris après la clôture de la période)

Protonthérapie

- 13 projets Proteus[®]ONE[1] et 8 projets Proteus[®]PLUS¹ sont en cours de construction ou de développement
- Fort pipeline de nouvelles opportunités dans toutes les régions du monde avec une activité significative aux Etats-Unis et en Asie
- Signature d'un contrat pour un système Proteus[®]PLUS de cinq salles en Chine, qui inclut un contrat de service de plusieurs années.
- Après la clôture de la période, finalisation du contrat avec Advocate Radiation Oncology en Floride, qui avait déjà choisi le système Proteus[®]ONE d'IBA pour son nouveau centre de radio-oncologie et qui comprend également un contrat de services de plusieurs années
- Après la clôture de la période, nouvelles annonces faites durant l'ASTRO, dont l'expansion du partenariat stratégique avec RaySearch pour les projets de la thérapie Flash et de la protonthérapie ARC, et le lancement de Campus, la première plateforme en ligne de protonthérapie au monde.

Autres Accélérateurs (Solutions RadioPharma et Industrielles) et Dosimétrie

- Forte performance de la division Autres Accélérateurs au troisième trimestre avec 23 machines vendues depuis le début de l'année, dont 11 machines vendues en Asie.
- Annonce d'un partenariat stratégique de recherche et développement avec SCK CEN pour rendre possible la production d'actinium-225 (²²⁵Ac), un nouveau radio-isotope thérapeutique qui a un potentiel important dans le traitement du cancer
- Après la clôture de la période, annonce d'un partenariat stratégique avec TRAD Tests & Radiations pour permettre le développement d'un nouveau module de traitement des radiations, répondant à un besoin croissant du marché de la stérilisation.
- Les revenus et le carnet de commandes de Dosimétrie ont continué à se renforcer, démontrant le succès des produits lancés récemment par cette division.

Perspectives

Au cours du troisième trimestre 2021, la performance d'IBA a continué à s'accélérer avec des progrès importants dans tous les secteurs d'activité. Notre pipeline est très actif, en particulier aux Etats-Unis et en Asie, et, associé au bilan solide et à la base de revenus prévisible de l'activité de services, offre une visibilité encourageante pour la période à venir. Bien que nous soyons confiants quant à la performance de l'entreprise, la situation complexe actuelle de la pandémie signifie ne nous permet pas d'être en mesure de fournir des prévisions financières fiables. Nous fournirons une mise à jour au moment de la publication des résultats de l'exercice 2021 en mars.

ENDS

Agenda de l'actionnaire

Résultats annuels 2021	24 mars 2022
Déclaration intermédiaire du premier trimestre 2022	19 mai 2022
Assemblée générale annuelle	8 juin 2022
Publication des résultats de mi-année 2022	31 août 2022
Déclaration intermédiaire du troisième trimestre 2022	17 novembre 2022

Déclaration des dirigeants

En conformité avec l'Arrêté Royal du 14 novembre 2007, IBA indique que cette déclaration intermédiaire a été établie par le Chief Executive Officer (CEO) et le Chief Financial Officer (CFO).

À propos d'IBA

IBA (Ion Beam Applications S.A.) est le leader mondial dans la technologie d'accélération de particules. La société est le principal fournisseur d'équipements et de services dans le domaine de la protonthérapie, considérée comme la forme la plus avancée de radiothérapie disponible aujourd'hui. IBA est par ailleurs un acteur de premier plan dans les domaines de la stérilisation industrielle, de la radiopharmacie et de la dosimétrie. L'entreprise, basée à Louvain-la-Neuve, en Belgique, emploie environ 1 500 personnes dans le monde. IBA est une entreprise certifiée B Corporation (B Corp) qui répond aux plus hauts standards de performance sociale et environnementale.

La société est cotée à la bourse paneuropéenne Euronext. (IBA: Reuters IBAB.BR et Bloomberg IBAB.BB). Pour plus d'informations : www.iba-worldwide.com

[1] Proteus[®]ONE et Proteus[®]PLUS sont des marques déposées de Proteus 235

CONTACTS

Soumya Chandramouli

Chief Financial Officer

+32 10 475 890

Investorrelations@iba-group.com

Olivier Lechien




Corporate Communication Director

+32 10 475 890

communication@iba-group.com

Copyright © IBA sa. | Chemin du Cyclotron, 3 | 1348 Louvain-la-Neuve | Belgique | Tel.: + 32 10 47 58 11 | Fax: + 32 10 47 58 10 | E-mail: info-worldwide@iba-group.com | www.iba-worldwide.com | RPM Brabant wallon | TVA: BE 0428.750.985

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

		
wit	ace	ou
ter	bo	Tu
	ok	be

Copyright © 2021 IBA, Alle rechten voorbehouden.

U hebt ervoor gekozen om bedrijfsnieuws van IBA te ontvangen, hetzij via onze website, hetzij door uw visitekaartje aan een IBA-medewerker te overhandigen en hem ermee in te stemmen informatie over IBA te ontvangen, of u vraagt IBA om uw contactpersoon toe te voegen aan onze distributielijst voor persberichten.

Ons mailadres is:

IBA
Cyclotron pad 3
Leuven-la-neuve 1348
België

[Voeg ons toe aan je adresboek](#)

Wilt u wijzigen hoe u deze e-mails ontvangt?
U kunt [uw voorkeuren bijwerken](#) of u [afmelden voor deze lijst](#)